



Pressemitteilung

München, 14. März 2018

FARBULOUS – von Farben und Geschichten **Ausstellungsidee der Fotomeisterklasse des BSZ Alois Senefelder** **München**

in der Färberei,
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),
Telefon: 089/62 26 92 74
www.diefaerberei.de

Vernissage: 12. April 2018 ab 19 Uhr
Dauer der Ausstellung: 13. bis 21. April 2018
Öffnungszeiten: Mo - Fr 16 bis 21 Uhr
Sa/So 12 bis 22 Uhr
Eintritt ist frei

FARBULOUS – von Farben und Geschichten ist die Ausstellungsidee der jetzigen Fotomeisterklasse des BSZ Alois Senefelder München. Denn unbewusst beeinflussen Farben unsere Empfindungen.

In den Fotografien der angehenden Fotomeister zeigt sich, wie vielfältig Farben in Wahrnehmung und Bedeutung sind. Ein Blauton kann zum Beispiel zwischen Türkis, Azurblau und Ultramarin changieren. Wer ein Bild in Ultramarinblau betrachtet, denkt kaum noch daran, dass der Name von ultra mare – jenseits des Meeres – stammt und im alten Persien so teuer wie Gold gehandelt wurde. Blau beschützte Pharaonen, blaue Perlenketten griechischer Mädchen, während dagegen im skandinavischen Raum der blaue Meeresherr Nök sein Unwesen trieb. Die Gesellen der mittelalterlichen Handwerkszünfte kannten den blauen Montag, um sich vom anstrengenden Feiern zu erholen. Die Ritter des Mittelalter trugen Blau als Farbe der Treue, bevor Romantiker die blaue Blume für sich entdeckten. Blaue Vögel verheißen den Chinesen ein langes Leben und Gesundheit, während in Afrika bei den Bambara das Blau auf die Himmelstragödie des Lebens und Sterbens des Mondes verweist. Selbst armenische Teufelsanbeter würden niemals Blau tragen. Orange dagegen steht heute für hohe ökonomische Effizienz, im Buddhismus für die höchste Stufe der menschlichen Erleuchtung. Aber auch unbunte oder nahezu farblose Bilder leiten uns in ihren Schwarz- und Weißtönen in Stimmungen von Schwere oder Klarheit und heben zugleich die Symbolik des Bildes hervor.

Die Ausstellung der Fotomeisterklasse wird von ihrem Gestaltungslehrer Dirk Hund kuratiert und ist vom 13. bis 21. April in der FÄRBEREI zu sehen. Sie findet in Kooperation mit der Städtischen Meisterschule für Buchbindetechnik und Fotografie im BSZ Alois Senefelder statt. Die Vernissage ist 12. April ab 19 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Pressekontakt:
Antje Henkel-Algrang
e-mail: diefaerberei@kjr-m.de
Tel.: 089/62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt